

7.—M. E. Lavigne se présente devant la Commission en rapport avec la réclamation de M. A. P. Pigeon touchant l'effacement de la ligne homologuée de l'avenue Hôtel-de-Ville.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

8.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$5,000 pour l'arrosage et le nettoyage des rues.

Résolu: De souscrire à ce rapport jusqu'à concurrence de \$4,000 seulement, le crédit demandé devant être réparé comme suit:

\$2,000 pour le nettoyage des rues non pavées.

\$1,000 pour l'arrosage des rues de la division Est.

\$1,000 pour l'arrosage des rues de la division Ouest.

9.—Soumis et lu un rapport de la Commission des Marchés demandant un crédit de \$2,000, à l'effet de transporter la pesée de Sainte-Cunégonde et d'ériger un bureau de pesage.

Résolu: De souscrire à ce rapport, jusqu'à concurrence de \$1,800 seulement, sauf approbation des Commissions de la Voirie et de l'Aqueduc, quant à l'endroit où doit être placé ce bureau, et sujet aussi à la ratification définitive du Conseil.

10.—Soumis et lu un rapport de la Commission de Police demandant un crédit de \$400 pour le "service secret."

Résolu: De souscrire à ce rapport.

11.—Soumis et lu un rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$12,000, à l'effet de poser des maîtres-conduits et des services.

Résolu: De souscrire audit rapport.

12.—Soumis et lus des rapports de la Commission de la Voirie:

(a) demandant un crédit de \$260, à l'effet de construire un trottoir permanent aux Nos 203 jusqu'au No 217 rue Chambord, payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés.

(b) demandant un crédit de \$1,926 pour construire l'égout de l'avenue Selkirk, \$654 payables par la Ville et \$1,272 par les propriétaires.

(c) un crédit de \$1,100 pour parachever la construction de l'égout de la rue Saint-Germain, le coût devant en être payé entièrement par les propriétaires intéressés.

(d) à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$2,330 pour payer la quote-part de la Ville à la pose de trottoirs permanents dans certaines rues.

(e) demandant un crédit de \$4,000, à l'effet de construire des trottoirs permanents dans certaines rues, ledit montant devant être payé moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés.

Résolu: De souscrire à ces rapports.

13.—Soumis et lu un rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant un crédit de \$200 pour travaux en rapport avec la fermeture des bains publics.

Résolu: D'y souscrire.

14.—Soumis et lu un rapport de la Commission de l'Incineration demandant qu'un téléphone soit placé dans les écuries de la rue Fullum.

Résolu: De recommander au Conseil d'ajouter un montant de \$50 au crédit affecté aux téléphones pour la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

15.—Soumis et lu un rapport de la Commission de l'Incineration demandant que soit posé un tuyau de service dans les écuries de la rue Fullum, et qu'une borne-fontaine soit placée à l'incinérateur, Pointe Saint-Charles, au coût de \$450.

Résolu: De recommander au Conseil de voter un crédit de \$450 à la Commission de l'Aqueduc pour les fins susdites.

16.—Soumis et lu un rapport de M. A. Bienvenu, surintendant du service des licences, relativement à la requête de la "Hemming Manufacturing Co." au sujet de la taxe sur les moteurs.

Résolu: D'informer la "Hemming Mfg Co." que, vu le rapport de M. Bienvenu, la Commission ne peut accéder à sa demande.

17.—Soumis et lues des communications des avocats de la Ville:

(a) au sujet des nouvelles lampes dans le quartier Saint-Henri.

Renvoyée au surintendant de l'Eclairage.

(b) au sujet de la "Canadian Manufacturers' Association" concernant la "Montreal Water & Power Co."

(c) re contestation du rôle d'évaluation par Mme Browne.

Déposées aux archives

7.—Mr. E. Lavigne appeared before the Committee in connection with the claim of Mr. A. P. Pigeon concerning erasure of homologated line of Hôtel-de-Ville avenue.

Consideration deferred until next meeting.

8.—Submitted and read a report from the Road Committee asking for an appropriation of \$5,000 re watering and cleaning streets.

Resolved: To concur therein, but to the amount of \$4,000 only, to be apportioned as follows:

\$2,000 for cleaning unpaved streets.

\$1,000 for watering streets in the Eastern part.

\$1,000 for watering streets in the Western part.

9.—Submitted and read a report from the Market Committee asking for an appropriation of \$2,000 for the removal of the Ste. Cunégonde scale, and the erection of a weighing house.

Resolved: To concur therein, but to the amount of \$1,800 only, subject to the approval of the Road and Water Committees as to the site of said weighing house, and to final approval by the Council.

10.—Submitted and read a report from the Police Committee asking for an appropriation of \$400 for "secret service."

Resolved: To concur therein.

11.—Submitted and read a report from the Water Committee asking for an appropriation of \$12,000 for pipe laying mains and services.

Resolved: To concur therein.

12.—Submitted and read reports from the Road Committee:

(a) for an appropriation of \$260 for the construction of a permanent sidewalk at Nos. 203 to 217 Chambord street, said amount to be paid one half by the City and the other half by interested proprietors.

(b) for an appropriation of \$1,926 for the construction of a sewer in Selkirk avenue, City's share \$654, proprietors' share \$1,272.

(c) for an appropriation of \$1,100 to complete sewer in St. Germain street, said amount being payable *in toto* by the interested proprietors.

(d) to vary \$2,330, for City's share of cost of laying permanent sidewalks in certain streets.

(e) for an appropriation of \$4,000 to construct permanent sidewalks in certain streets, said amount to be paid one half by the City and the other half by the interested proprietors.

Resolved: To concur therein.

13.—Submitted and read a report from the Hygiene and Statistics Committee asking for an appropriation of \$200 for works in connection with the closing of public baths.

Resolved: To concur therein.

14.—Submitted and read a report from the Incineration Committee for the installation of a telephone at the Fullum street stables.

Resolved: To recommend Council to add a sum of \$50 to the appropriation voted for telephones to the sub-committee re City Hall.

15.—Submitted and read a report from the Incineration Committee asking that a water pipe be laid in the Fullum street stables, and that a hydrant be put up at the Incinerator, Point St. Charles, at a cost of \$450.

Resolved: To recommend Council to vote said sum of \$450 to the Water Committee for the purposes aforesaid.

16.—Submitted and read a report from Mr. A. Bienvenu, superintendent of the License Department, in connection with the petition of the Hemming Manufacturing Co. re tax on motor.

Resolved: That the Hemming Mfg Co. be informed that, in view of said report of Mr. Bienvenu, the Finance Committee cannot grant their request.

17.—Submitted and read communications from the City Attorneys:

(a) re new lights in St. Henry ward.

Referred to the Light Department.

(b) re Canadian Manufacturers' Association concerning the Montreal Water & Power Co.

(c) re contestation of St. Antoine roll by Mrs. Browne.

Filed of record.